

**EDUCACIÓN | DISTINCIOS**

## La Junta se interesó por la formación de 90 alumnos en peluquería y estética

Pedro Antonio Ruiz Santos visitó uno de los centros que trabajan con el programa Inserta de la Fundación ONCE

**REDACCIÓN / ALBACETE**

El Gobierno de Castilla-La Mancha reconoció la trayectoria del Centro de Formación de Peluquería y Estética Virgen de los Llanos de Albacete capital, con 40 años de experiencia, y por cuyas instalaciones han pasado más de 5.000 alumnas y alumnos en estas cuatro décadas de funcionamiento.

El delegado de la Junta, Pedro Antonio Ruiz Santos visitó este Centro de Formación junto al director provincial de Economía, Em-

presas y Empleo, Nicolás Merino, acompañados del presidente de la Asociación de Peluqueros de Albacete, empresario, y uno de los referentes del sector de la peluquería, Santi Moliné.

El centro forma a 90 alumnos, en diferentes cursos de peluquería y estética, con certificado de profesionalidad, así como otro de servicios auxiliares de estética del programa Inserta de la Fundación ONCE, todos ellos impartidos por profesionales con nuevas metodologías y tendencias.



Los alumnos del centro Virgen de los Llanos, junto a los responsables institucionales y su director, Santi Moliné. / JCCM